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导演编剧先后被抓
张元 !""#年就曾因聚众吸毒被抓，拘留

$%天。他后来公开宣布戒毒。但时隔六年，他
复吸后再次被抓。据北京市公安局禁毒总队
民警介绍，“&月 $'日接到铁路警方的通报，
在盘查过程中有一名吸毒人员，然后我们就
迅速出警，在现场对其进行尿样检测。”经检
测，这个掏出身份证后突然逃跑的男人果然
尿检呈阳性。随后警方又赶到北京朝阳区三
里屯张元的住宅进行搜查，并缴获了吸毒工
具。与 !%%#年不同，张元这次承认是自己一
人吸食毒品。
编剧宁财神吸毒历史稍短，从 !%$'年 $!

月底开始吸食冰毒，至今 (个月。警方根据群
众举报三天前在其公寓的办公桌抽屉内起获
一小包冰毒，以及吸毒工具等。冰毒尿检同样
呈阳性。据警方通报，“面对民警他一再承认
自己的错误，并反复表示今后不再吸食毒品，
对自己的吸毒行为‘表示深切的歉意和懊
悔’，‘吸食冰毒是对人生有伤害的，对身体也
是有伤害的。如果从现在开始停止吸毒行为，
对以后的人生会有更大的好处。’陈某某说。”

江苏卫视急忙撇清
宁财神吸毒被捕的消息一出，一片叹息。

还 能
否被江苏

卫视留用，已
录制的《非诚勿扰》
将作如何处理，成为了
网友最关心的问题。江苏卫视

总编室副主任刘原很快答复记
者说，“得知宁财神吸毒一事，我们深
感震惊，在《非诚勿扰》舞台上，宁财神一

直深受广大观众的关注，作为一个公众人物
应当承担相应的社会责任，成为大众的楷模，
在个人生活行为上更应当有自律自重，成为
年轻人的榜样。从警方公布的消息看，宁财神
已经认识到自己的错误，相信他会尽快改
正。”但至于节目，刘原不留情面地表示，已录
制的部分将作“相应处理”，“去年 &月《非诚
勿扰》与宁财神签署了为期一年的合同，合作
已于今年五月底到期，节目组已和其他嘉宾
签约，具体人选将于近期公布。”
值得一提的是，连张元也急于撇清与宁

财神被抓之间的关系，其个人工作室同样
在昨天傍晚发布声明，称张元与宁财神并
无私交，“已向警方确认，此事与张元没有
任何关联”。

张元自述!更沮丧"

在拘留所，张元接受央视记者采访时语
气平静地回忆起七年前第一次吸毒的经历。
他说那是 !%%(年在一个酒吧，一帮文艺圈朋
友的聚会上，当他看到有人吃了摇头丸很亢
奋，或许是出于好奇，或许是出于提神，也就
跟着吃了，“吃完摇头丸后心里面（觉得）比较
温暖，最早的时候会有一种幸福的感觉，敞亮
了。我可能也是一个比较自闭的人吧，就是这
样觉得挺舒服的。”张元说自己第一次吸毒感
觉很好，思维似乎也畅通无阻了，甚至创作灵
感都被激发了，慢慢地，他对毒品产生了依
赖，“所以说年轻人接触这个东西一定要小
心，绝对不能碰这个东西。”

之后，摇头丸没有办法完全满足他，逐步
升级到冰毒。张元说自己本想用吸食毒品寻
找虚幻的解脱，“原本是想让心里的悲伤减
少，但越用反而感觉越差，可以说我用这些药
物没有一次不令我更加沮丧的。”

被捕明星只是少数
被工作和名利抛弃，哪怕感到更加沮丧，

都没妨碍明星对毒品的好奇心。从 $))#年歌
手罗琦成为内地娱乐圈第一例被公开曝光的
吸毒者算起，$&年来贾宏声、谢东、满文军、含
笑、张一白、张默、李代沫等先后因涉毒被捕。
其中有的人已经离开了人世，有的人还在班
房，但也有的人成功通过综艺节目复出成功
洗白，有的人继续拍片演戏丝毫不受影响，还
有人担任了禁毒形象大使。总体而言，公众对
于明星吸毒显得相当宽容，给他们悔改的机
会，并且没有再多计较毒品犯罪巨大的社会
危害。

公安部禁毒局长刘跃进受访谈及中国
禁毒事业时，曾说：“近几年也抓了几个明
星，公开处理了几个明星，那是其中很少的
一部分。”看来不止名利损失不多，而且连被
抓几率也很低。或许，我们对于明星是过于
宽容了。 本报记者 孙佳音
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张元宁财神吸毒折射出娱乐圈某些丑陋乱象
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孙佳音

带毒的演艺圈透出浮躁狂妄

! ! ! !本报讯（记者 孙佳音）浙江卫视《中国
好舞蹈》三大导师考核都已经成功落幕，)强
已经尘埃落定。为了争夺全国十强的最后一
个名额，明天 !$*+"方俊将率领他复活营的
+"员猛将，献上一场“生死搏杀”。但比“十进
一”更加残酷的，或许是金星对方俊创意的不
买账。

复活营的考核和其他三位导师的考核一
样，都由舞者两两配对跳双人舞，然后淘汰

其中一个。但方俊作为节目艺术总监，也发
挥了自己的“特权”，别出心裁组建了一个
“好舞蹈四英雄”组合，他将四个完全不同风

格的街舞舞者放到一起，虽然黄豆豆给面子
地评价“很意外”，但金星看完表演却一直冷
着脸，无从评起。“我的感觉，就好比有四块

上等的牛肉，可以做最好的牛排却不让做，
可以做最好的水煮牛肉也不让做，可以做一
个最好的重庆火锅也不让。那放在一起干嘛
了？就做个包子。”
“始作俑者”方俊马上表示除了这段稍显

实验性的表演，他还留了后手，给大家准备了
一段街舞对决，让四人跳出自己最擅长的舞
风，连金星也跟着音乐兴奋地舞蹈，“我看到
了牛肉起义！”

!中国好舞蹈"本周方俊复活营#十进一$

金星呛声方俊创意

! ! ! !东方卫视从今晚起
播出由明星情侣朱丹、周
一围主演的律政职场情
感大戏《金牌律师》，以接
替因收视不佳而从黄金
档撤下的《一又二分之一
的夏天》。一些先睹为快
的专家认为，此剧是近年
来上海原创电视剧中的
一部力作。

作为中国首部时尚律
政情感剧，《金牌律师》通
过讲述各式各样的婚恋官
司，展示出人性最世俗、最
纠结、最感人的各个侧面，
让观众不仅仅看到一部精
彩的电视剧，并从中得到
生活、婚姻启示。此剧由影
片《西藏天空》导演傅东育
执导，它将视角集中于当
今社会上最常见的一类案
件———离婚官司，讲述了
风度翩翩、年轻有为的青
年律师苏东和伶牙俐齿、
棱角十足的女律师朱言在
代理几件离婚案的过程
中，发现案件背后隐藏的
阴谋，经过不懈努力终于
揭开真相。其间，朱丹与周
一围扮演的两方律师在法
庭上交锋显得激烈精彩，
他俩也经历了情感波折，
并从法庭上的对手最终变
成生活中的恋人。有趣的是，朱丹和周一围
也是首次以情侣身份携手演情侣。
此剧出品人段祺华律师透露，《金牌律

师》编剧团队花费 !年时间，搜集了六七百
个婚恋家庭案件，从中筛选出几十个案件
整理成故事主线，最后用十余个故事撑起
整个剧集。“将为观众还原一个比肩美剧
《波士顿法律》的真实法庭，“很多高潮戏以
及包袱和矛盾都会出现在法庭上，让观众
觉得法庭对抗就像华山论剑，每个律师事
务所都是一个门派，都在展示他们的才
能”。他更表示，希望《金牌律师》能让观众
看到中国新生代律师的面貌，未来更计划
推出一系列律政题材作品，“我们计划做
!"部，要做十年。目前下一部戏我们计划
做遗产和继承案件，这也是老百姓关心的
话题”。 本报记者 俞亮鑫
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